

Witzige Hommage an die Schweiz

FLAWIL/WIL Das Comedy Trio «Swisspäck» tritt am 5. November in Flawil und am 17. Dezember in Wil auf

Mit dem Programm «Combäck Tour» gehen «Swisspäck» auf Schweizer Tournee und gastieren auch in Flawil und Wil. Für den Flawiler Eric Hättenschwiler (37) geht damit ein Herzenswunsch in Erfüllung. Nach 10 Jahren kehrt er auf die heimische Bühne zurück.

«Swisspäck» setzt sich zusammen aus Eric Hättenschwiler, Gregor Altenburger und Fabio Romano. Ihre «Combäck Tour» ist eine Hommage an die Schweiz und ihr Volk. Mit komischen Texten und spritziger Swingmusik wird sie in all ihren Facetten dargestellt.

Seine Heimat ist Flawil

Eric Hättenschwiler wurde in Argentinien geboren, kam aber mit drei Jahren nach Flawil. «Ich habe meine gesamte Kindheit in Flawil verbracht. Hier sind meine Wurzeln.»



Bild: Gaby Stucki

Eric Hättenschwiler kommt nach Flawil.



Bild: z.v.g.

Die Comedyshow mit Swingmusik soll den Besuchern den Abend versüssen. «Jeder Zuschauer kann ein Stück von sich selbst in den drei Figuren erkennen und über die bekannten Alltagsgeschichten lachen», so Eric Hättenschwiler.

zeln.» Mittlerweile wohnt er in Zürich und besucht seinen Heimatort aus Zeitgründen eher selten. Mit «Swisspäck» kehrt er für einen Abend nach Hause auf die Flawiler Bühne zurück.

Schweizer werben im Ausland

Die «Combäck Tour» handelt von den drei Jugendfreunden David Degele, Luca de Angeli und Rafael Suave. Sie werden vom Eidgenössischen Departement für auswärtige Angelegenheiten (EDA) in die Welt

ausgesandt, um für die Schweiz zu werben. Wieder zurück in der Heimat starten sie ihre «Combäck Tour». Sie unterhalten mit witzigen Texten, neuen und bekannten Songs sowie Schweizer Liedern, die sie neu arrangiert haben.

Das Stück ist selbstverfasst

Die Show wurde vom Comedy Trio selbst verfasst. «Es ist unser Baby, mit dem wir uns einen Traum erfüllt haben. Durch die positiven Rückmeldungen sind wir sicher,

dass es in Zukunft noch weitere Programme geben wird», betont Eric Hättenschwiler. Er kennt seine beiden Bühnenpartner von früheren Projekten wie «Space Dream» oder «Ewigi Liebi».

Ein Gastronom in Südamerika

Der Flawiler ist ein typischer Quereinsteiger. «Nach der Schulzeit absolvierte ich eine Lehre als Radio-Fernseh-Elektriker, führte mit Doris Vogt das Restaurant Toggenburg in Gossau und reiste mit 25 Jahren für

ein Jahr nach Mittel- und Südamerika.» Dort war er als «El Guero» mit dem Strassen-Musiktheater «Los del Barrio» unterwegs.

Sein Hobby wird sein Beruf

Zurück in der Heimat machte er sein Hobby zum Beruf. «Ich war schon immer fasziniert von Schauspiel und Musik. Schon als Kind schrieb ich Liedtexte und führte meiner Familie Shows auf.» Zu seinen Vorbildern zählten Elvis und Shaken Stevens. Heute steht er selbst auf der Bühne und begeistert sein Publikum mit Witz und Können.

Gaby Stucki

Tickets zu gewinnen

«Swisspäck» spielt am 5. November um 20 Uhr im Lindensaal in Flawil. Kurzentschlossene erhalten ihre Tickets in der Drogerie Peterer oder an der Abendkasse. Am 27. November ist das Trio bei SF1 im Benissimo zu sehen. Im Wiler Stadtsaal spielt «Swisspäck» am 17. Dezember um 20 Uhr. Für diese Vorstellung verlosen wir 4 x 2 Tickets. Senden Sie uns bis zum 15. November eine Postkarte mit dem Betreff «Swisspäck» und Ihrer Adresse an: Redaktion Wiler Nachrichten, Hubstrasse 60, 9500 Wil. Weitere Termine und Infos: www.swisspäck.ch